



Irdisch werden

## Description

## Zeichen der Zeit

*Foto: Website zur Ausstellung*

„**Critical Zones – Horizonte einer neuen Erdpolitik**“ heißt eine Ausstellung im Zentrum für Kunst und Medien in Karlsruhe. Angesichts voranschreitender Bedrohungen der Lebensbedingungen auf unserer Erde wirft die Ausstellung einen Blick auf die Zukunft unseres Planeten. Die Initiatoren betrachten die Erde als ein Netz aus kritischen Zonen und fordern eine neue Hinwendung zum Irdischen.

Auf der Website zur Ausstellung heißt es:

„Zunehmend erkennen WissenschaftlerInnen, KünstlerInnen, AktivistInnen, PolitikerInnen und BürgerInnen, dass sich die Gesellschaft nicht allein an den Bedürfnissen der Menschheit orientieren darf, sondern wieder IRDISCH werden muss, wenn sie keine Bruchlandung hinlegen möchte.“

Weitere Infos unter

[Ausstellung: critical-zones](#)

[Steffen Knapp](#)